



# El primer pregón

13/05/2020



Fue tal día como hoy, el 25 de abril de 1965, segundo domingo de Pascua, de hace ahora 55 años, cuando Hipólito Navarro Villaplana (1909-1995), presidente de la Union de Festejos San Bonifacio Martir, pronunció el primer pregón de nuestras fiestas de San Bonifacio. Hipólito volvió a repetir como pregonero en 1979. Hombre enamorado de la fiesta y de su pueblo fue el artífice de los cambios que la mejoraron y la modernizaron.

El pregón nació en el año 1965, de la mano del Circulo Juvenil Villa. En este primer pregón se entregaron diplomas a las abanderadas y se leyeron versos dedicados a ellas y a la fiesta de nuestros poetas locales.

Al año siguiente, y durante cuatro años, de 1966 a 1969, fue otro grupo de jóvenes, el recordado Club de la Juventud, quien se ocupó de su organización celebrándose en el mismo lugar que el primero, el desaparecido Cine Regio, que se encontraba en lo que hoy es la Unión Musical. Hasta el año 1969 se celebró el Día de las Banderas por la mañana, con entrada libre, lo que suponía que hasta los pasillos estuvieran llenos a rebosar. Fue en 1970 cuando se hizo por la noche y en el teatro Cervantes, dándole un enfoque distinto. Así hasta 1972, ya que al año siguiente, 1973, se pasó de nuevo el domingo por la mañana, volviendo a la noche en 1977 hasta la actualidad.

Cuando al grupo de jóvenes que conformaban Villa se les ocurrió la idea de organizarlo y dar vida al acto que anuncia y es el pórtico de nuestras fiestas no pensaron nunca que tendría la importancia que ha alcanzado en la actualidad.

El pregón constituye un acto clave dentro del calendario festero, en el que el pueblo de Petrer, en un acto de reconocimiento a sus abanderadas, les da todo el cariño que esta figura merece y no debemos olvidar nunca que la abanderada nació en Petrer, en 1905, con Ramona García que portó la bandera de la comparsa Moros.

Petrer espera siempre con júbilo la noche del pregón para rendir un merecido homenaje a nuestras abanderadas, dándoles calor y arropándolas con sus aplausos. Se ha celebrado ininterrumpidamente durante 54 años y, este año, o el próximo, lo esperaremos y lo disfrutaremos más que nunca, porque el día 18 de abril no pudimos salir a la calle para acompañar a las abanderadas y gozar de su alegría, pero ya habrá tiempo de volver a la normalidad y a disfrutar de todo lo que conllevan nuestras bicentenarias fiestas de Moros y Cristianos que celebramos en honor a San Bonifacio

**¡Festeros y pueblo de PETREL!**

**El domingo 25, a las 12, en el Cine REGIO**

**HOMENAJE**

**popular a todas las Abanderadas. Asistirán ataviadas las de 1964, a las que se dedicará especialmente el Acto, donde se leerá por 1.ª vez el**

**Pregón de las Fiestas de Moros y Cristianos**

NOTA: Empezado el acto no se permitirá la entrada a ninguna persona.